
14 番（小川義昭議員） 

 

 今ほど市長のほうからるる答弁をいただきました。 

 まず、市民協働で創るまちづくりを進めるに当たり、改めて確認したいんですけれど

も、市が現在示している画一的な組織づくりに基づくまちづくり、これではなくて、そ

れぞれの地域がこれまで培ってきた歴史や伝統、習慣、そういったものがそれぞれの地

域にはいろいろあるんですよね。 

 ましてや１市２町５村が合併して僅か 16年しかたっていないこの時期で、やはりそ

れぞれの地域地域の特性があると思うんですけれども、この地域の実情に応じたまちづ

くりを今後それぞれのところが、画一的ではなく地域に応じたまちづくりを進めていく、

このことについて再度、いいということで再度確認したいと思います。よろしくお願い

いたします。 

 


